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社長コラム★「五平餅と御幣」

株式会社 丸豊住宅 代表取締役 山本茂樹

家康公四百年祭記念プレミアム付き商品券

おかざき建設券 お取り扱いいたします。

５５０００円券が１枚５００００円で購入できるプレミアム付き商品券。
１世帯当たり１０枚まで購入申込ができます。

平成２７年７月１０日（金）から１２月３１日（木）まで。

平成２７年６月１０日（水）以降の工事着手分が対象です。 商品券のイラストはイメージです。

三河地方の名物、五平餅が大好きです。下山や足助方面

に行くと必ず食べたくなります。皆さんの中にも五平餅が

好きなかたがたくさんいらっしゃるのではないでしょうか？

私が食べたことがあるのは、わらじの形をした大きな

五平餅がほとんどですが、ほかにも「丸型」「木の葉型」

「ひょうたん型」「御幣型」などがあるそうです。

そして、なぜ「五平餅」と呼ぶのか、由来は２つの

説があるとのこと。

1. 五平という大工が弁当に味噌の付いたおにぎりをを炙って食べて

いたことに由来する。（木こり説、農夫説もあり）
ご へ い

2. 神事に使う「御幣」の形に似ているから。

私は「御幣」説を支持します！

似ているのは「ほせ」の部分です。

（ほせ、は方言でしょうか？）

←これは神社で神事がある時に

神主さんが持っている御幣。

こちらの御幣は私たち建築業者→

が扱う物です。先日Ｏ様邸新築

工事の建前の日に飾らせていただきました。今は

一時的に事務所にお預かりし、めでたく完成した

時に棟梁が天井裏に収めに行く予定です。

こちらの写真は２０年前に建てさせていただいたお住まいの天井裏に

最近上った時の写真です。当時と変わらぬ姿の御幣が家を守っていました。



コーディネーターの

住まいづくりレポート 知っていると得！
・・・な話

リファイン緑丘

店長 平井

最後にこれまた知っている人だけが得をしている

「ふるさと納税」のお話！みなさん活用していますか？

今年から「納税枠が約２倍に拡大」「ワンストップ

特例制度」が適用されてさらに身近になりました。

私は早速３市町村に寄付しましたよ。

お礼の鯛飯がとってもおいしかったです。

次はどこにしようかなぁ～(*^^)v

住宅に関する助成金や減税節税制度だけでも色々有ります。

みなさんは下記の制度を新聞やテレビで目にしたことがありま

すか？気にはなっていたけれど、なんだか難しそうで…という

方もみえるんじゃないでしょうか。

当社では助成金を積極的に取り入れてワンクラスＵＰのリフォームをご提案して

います。ぜひお友達にもお勧め下さいね。

★現在おすすめしている助成金や減税節税制度★

「耐震診断・耐震改修補助制度」

「長期優良住宅化リフォーム推進事業」

「省エネ住宅ポイント制度」

「高性能建材導入促進事業」

「新エネルギーシステム設置等補助金（太陽光発電等）」

「介護保険住宅改修・障がい者住宅改修」

「所得税・固定資産税の減税制度（バリアフリー・省エネ・耐震補強・住宅ローン）」

「節税制度（相続時精算課税・住宅取得等資金の贈与）」 

★NEW 「おかざき建設券」の取扱事業者です。



リファイン花だより リンゴの花

今年の春は天候が不順で桜の見頃

も短かく、寒い日が多かったですね。

庭にリンゴの花が咲いたころ、やっと

暖かくなってきました。蕾がたくさん

付いていますが、実を付けるためには

花を摘んだ方がよいのでしょうか？

ご存知のかたがあったら、教えてくだ

さい。        総務 山本和子

新入社員を紹介します！

はじめまして。

4月に入社した山本直人（なおと）です。
現場監督として、工事が高品質で安全に行われる

ように進めていきます。

見習い中のためまだまだ勉強の日々ですが、父である

社長の背中を見て学んだ、「お客様に感動していただく」

という気持ちだけは誰にも負けないよう頑張ります ！

よろしくお願いします。

趣味は、山登り（山歩き？）です。軽めの日帰りばかり

ですが、休みの日に登っています。

近くて良い山があればぜひ教えてください！

よろしく

お願いします！

次回のリファイン祭は １１月初旬開催の予定です。まだ詳しい日程や

内容は決まっていませんが「わが家のペット自慢写真展」の

開催だけは既に決定しています。今まで参加くださったかたも、まだ

参加されていないかたも、ぜひペット写真展にご応募ください。

応募開始までまだ時間がありますので、ナイスショットを撮っておいて

くださいね。よろしくお願いします。



スタッフ伝言板＊テーマ「おすすめのおみやげ」スタッフ伝言板＊テーマ「 理系？文系？○○系？ 」

高校生までは、英語好きの典型的な

文系人間でしたが、今の仕事は、

技術系

だと思います。

工務部長 岩瀬

ズバリ、理系です。

工務 田中

高校の授業で美術を

選択していたので、

芸術系だと思いま

す。

リファイン矢作

山本 大助

理系で数学や化学が大好

きでした。今で言ったら

「科捜研の女」になりた

かったです。

でも・・・

解剖は無理です(-"-)

リファイン緑丘 

店長 平井

歴史・地理が好きでした。

ので、文系ですね。

リファイン緑丘 若杉

得意科目は美術に体育と思っていま

したがどうやら好き

だっただけの様

でした(^_^)

リファイン緑丘

森

体育・美術・家庭科が好きなので

副教科系としましょうか。中学生の

頃から夢はインテリア

関係の仕事でした。

リファイン緑丘 鈴木

子供の頃から体を動かすことが好き

なので体育会系ではないでしょうか。

リファイン緑丘 原田

図工系

電動糸ノコギリ・

はんだごて得意

でした！

リファイン緑丘

山本 涼子

英語系です。海外の

いろんなところへ

旅行するのを夢見て

ました。

リファイン岡崎北

駒井

工作系

折り紙でドラゴンや

バラが作れます。

リファイン岡崎北

黒田

食物（？）系。調理実習が

好きでした。今も料理

すること（もちろん食べ

ることも！！）

好きです。

リファイン岡崎北

    早川

芯の通った体育会系

になりたいと思いつつ、

自分にあま～い

体育会系です。

工事管理 武田

運動大好き

スポーツ観戦

大好き

体育会系です。

総務 大林

○○系や得意科目ではないですが

工作の時間は好きでした。

総務 野村

デザイン系。学校で

インテリアデザインを

学んでテキスタイルを

機織りして

いました。

リファイン矢作 塚本

美術が得意でした。小学生の頃、

写生大会で金賞もらったことが

あります。

リファイン矢作 榊原

イベント系。文化祭や体育祭や球技大

会、その他学校のイベントでは毎回

燃えてました。日々の勉強

そっちのけで(笑)

リファイン矢作 伊東


